

21.08.2017 - 09:00 Uhr

Zusammenarbeit zwischen Clinic Bad Ragaz und Klinik Gut



Ragaz (ots) -

Die Klinik Gut und die Clinic Bad Ragaz lancieren für ihre Patienten neue Beratungs- und Nachsorgeangebote in Bad Ragaz. Beide Partner arbeiten auf einem sehr hohen Qualitätsniveau, was eine Zusammenarbeit zum Wohle der Patienten nahelegt.

An der Nordspitze Graubündens und der Südspitze St. Gallens liegen zwei medizinische Zentren von internationalem Ruf in weniger als 3 km Luftlinie zusammen, die sich um den menschlichen Bewegungsapparat kümmern: Die Clinic Bad Ragaz für höchste Reha-Kompetenz und die Klinik Gut Fläsch als modernste orthopädische Klinik der Region. Die beiden Unternehmen spannen nun zusammen, um ihre Patienten noch besser beraten und betreuen zu können.

Dr. med. Beat Schmid, der medizinische Leiter der Klinik Gut Fläsch, bietet ab August auch Sprechstunden direkt in der Clinic Bad Ragaz an. Dies ermöglicht Gästen des Grand Resort Bad Ragaz fachkundige Informationen über einen chirurgischen Eingriff einzuholen. Er berät Patienten zu möglichen orthopädischen Behandlungen und überwacht den Heilungsverlauf nach erfolgten Eingriffen. «Gerade Patienten der Orthopädie mit Leiden am Bewegungsapparat sind froh, wenn sie für die Sprechstunden und die Nachsorge durch den behandelnden Chirurgen nicht extra zu uns kommen müssen, sondern im Haus bleiben können. In der Clinic Bad Ragaz haben wir zudem einen Partner gefunden, der mit seiner Therapiekompetenz die besten Voraussetzungen für einen optimalen Heilungsverlauf bietet.»

«Die Klinik Gut ist bekannt für ihre hervorragende Chirurgie und wir bieten in Bad Ragaz erstklassige, massgeschneiderte Therapieleistungen und eine nachhaltig intensive Pflege an, welche wir individuell für jeden Patienten zusammenstellen», sagt Prof. Beat A. Michel, über die neue Kooperation. «Die neue Zusammenarbeit ermöglicht unseren Patienten einen noch besseren Wiedereinstieg in die gewohnte Lebens- und Berufswelt», so der ärztliche Direktor der Klinik für muskuloskelettale und internistisch-onkologische Rehabilitation. Sowohl die Verantwortlichen der Klinik Gut, als auch der Clinic Bad Ragaz freuen sich über diese intensiviertere und für den Patienten zukunftsweisende Partnerschaft.

Zur Klinik Gut AG

Das Fachgebiet der Klinik Gut ist der menschliche Bewegungsapparat. Spezialärzte für Schulter, Ellenbogen, Hände, Wirbelsäule, Hüfte, Knie, Sprunggelenk und Füße sowie Schmerz- und Physiotherapeuten behandeln Beschwerden aus Krankheit oder Unfallfolgen. Die Sportmediziner der Klinik Gut betreuen Einzelathleten und Mannschaften aus dem In- und Ausland.

Das private Bündner Klinikunternehmen betreibt zwei Kliniken in St. Moritz und Fläsch, Praxisstandorte in Chur, Bad Ragaz, Buchs (SG), Zürich Flughafen und Ascona sowie Partnerschaften mit den Regionalspitälern Thusis, Savognin, Samedan und Poschiavo.

2016 wurden in den Kliniken und Praxen der Klinik Gut mit rund 190 Mitarbeitenden rund 2'400 operative Eingriffe und mehr als

13'000 ambulante Konsultationen durchgeführt. Mehr als die Hälfte der behandelten Patienten sind allgemeinversichert. In Fläsch wurde im Januar 2017 eine neue Klinik Gut eröffnet. Sie ist die modernste orthopädische Klinik in Graubünden.

Dr. med. Beat Schmid

Dr. med. Beat Schmid studierte von 1983 bis 1989 Humanmedizin an der Universität Bern. Nach seiner Assistenzarztzeit in Surselva, Illanz, Untervaz, Rorschach und St. Gallen erlangte er seinen Facharzt FMH für orthopädische Chirurgie und Traumatologie des Bewegungsapparates. Von 1999 bis 2001 war Schmid als Oberarzt der Klinik für Orthopädie und Traumatologie am Kantonsspital St. Gallen tätig, 2001 als Belegarzt für Orthopädie im Kantonalen Spital Grabs, wo er anschliessend bis 2012 als Chefarzt Stv. die Orthopädie/Traumatologie leitete. Von 2013 bis 2015 war Schmid Chefarzt Stv., Leiter Orthopädie/Traumatologie der Spitäler Grabs und Altstätten. Dr. Schmid ist seit 2016 Chefarzt der Klinik Gut. Als ärztlicher Leiter Nordbünden ist er für den Standort in Fläsch zuständig.

Zur Clinic Bad Ragaz

Seit seiner Entdeckung wird das heilende Ragazer Thermalwasser zur Linderung von Beschwerden genutzt. Mit dem 1957 gegründeten Medizinischen Zentrum Bad Ragaz für Diagnostik, Prävention, Therapie und Rehabilitation hat das Grand Resort Bad Ragaz diese Tradition fortgesetzt. 2014 wurde das ambulante Angebot um die Clinic Bad Ragaz für stationäre muskuloskelettlale und internistisch-onkologische Rehabilitation ergänzt. Sie vereint höchste medizinische Kompetenz und exklusives Betreuungsangebot auf 5-Sterne-Niveau und ermöglicht Patienten optimale Genesung und rasche Wiedereingliederung in ihren Alltag.

Nach dem erfolgreichen Start der Klinik folgte 2015 der öffentliche Leistungsauftrag des Kantons St. Gallen für die internistisch-onkologische Rehabilitation. 2017 vertiefte die Klinik ihre medizinische Kompetenz mit der Ernennung von Dr. med. Christian Schlegel zum Chefarzt für muskuloskelettlale Rehabilitation. Dieser unterstützt seit 1. Juli Chefarzt Dr. med. Clemens Sieber, der weiter für die internistisch-onkologische Rehabilitation in Bad Ragaz verantwortlich zeichnet.

Prof. Dr. Beat A. Michel

Seit März 2016 leitet Prof. Dr. med. Beat A. Michel die medizinischen Geschicke in Bad Ragaz. Michel war seit 1993 Klinikdirektor der Rheumaklinik und des Instituts für Physikalische Medizin am Universitätsspital in Zürich. In den Jahren 2000 bis 2002 war Michel ärztlicher Direktor am Universitätsspital. Er ist Gründer und Präsident der Internetplattform Rheuma-Schweiz und hatte unter anderem Mandate im Stiftungsrat der Schulthess Klinik sowie der Kliniken Valens inne. Mit Prof. Dr. med. Beat A. Michel gewannen das Medizinische Zentrum und die Clinic Bad Ragaz einen Experten, dessen medizinische Fachgebiete sich mit dem Ursprung der medizinischen Leistungen in Bad Ragaz decken. Sein Ziel ist es die vielen Disziplinen des Hauses miteinander zu vereinen und für Rheumatologie und Rehabilitation weiterhin wichtige Weichen stellen.

Bildmaterial

Bildmaterial der Klinik Gut Fläsch für die freie redaktionelle Verwendung steht zum Download auf Flickr.com bereit:

<https://flic.kr/s/aHsk7DfsFg>

Bildmaterial des Grand Resort Bad Ragaz und der Clinic Bad Ragaz auf www.resortragaz.ch/download (Benutzername: presse, Passwort resort7310)

Kontakt:

Anke Senne, CEO Klinik Gut: 081 / 836 34 59 oder 081 / 595 55 55

Patrick Vogler, CEO Grand Resort Bad Ragaz: 081 / 303 31 00

Medieninhalte



Prof. Dr. Beat A. Michel und Dr. Beat Schmid begrüßen die neue Kooperation zwischen der Clinic Bad Ragaz und der Klinik Gut. Weiterer Text über ots und www.presseportal.ch/de/nr/100055636 / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung bitte unter Quellenangabe: "obs/Grand Resort Bad Ragaz AG/GRBR"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100055636/100805808> abgerufen werden.